SKI- UND SNOWBOARDCLUB RÜSLER Schneewochenende



Die Skifahrer auf den Pisten von Gstaad.

Für das diesjährige Ski- und Snowboardwochenende vom 11./12. Januar 2014 fuhr der Ski- und Snowboardclub Rüsler nach St. Stephan/BE ins Skigebiet Gstaad Mountain Rides. Bei frühlingshaften Temperaturen genoss man das wunderbare Wetter im Berner Oberland. Im Hotel Diana war die Gruppe gut aufgehoben. Man freut sich schon jetzt auf den nächsten Tagesausflug vom 1. Februar 2014. Gäste sind herzlich willkommen.

Von Peter Keller

ZVG